

Heute – 9. September 2011

Wilfing macht klar: „Die Gemeinde muss entscheiden!“

Keine Hilfe für Steinbruch-Gegner

Die Gegner des geplanten zweiten Steinbruchs in Paudorf (Krems) bewegen sich mittlerweile auf ziemlich dünnem Eis. Zwar werden sie nächste Woche bei Landesrat Karl Wilfing vorsprechen, allerdings „unter Protest“. Grund: Landeschef Erwin Pröll hat den Bürgerinitiativen noch keinen Ge-

sprächstermin gewährt. Aber auch Wilfing macht klar, dass sich an der Haltung des Landes nichts ändern werde: „Wir neh-

Von Karl Müllauer

men die Initiativen und Anliegen ernst, werden aber nichts gegen den Entschluss der Gemeinde unternehmen.“

Bewundernswert die stoische Ruhe des Grundeigentümers, des Stiftes Göttweig. Sprecher Pater Maximilian Krenn will Gemeinde und Betreiber-Firma Asamer ein professionelles Mediationsverfahren anbieten.

Morgen beschäftigt sich der ORF-Bürgeranwalt mit dem Zwist (17.30 Uhr, ORF 2).